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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO CONSULTIVO DO SeMAE: aos 10 dias do mês de 

fevereiro de 2014, às 8 horas, na ETE Rio Preto, localizada na Rodovia Délcio Custódio da Silva 

km 427 (saída de Ipiguá), compareceram os senhores Membros do Conselho Consultivo: Pedro 

Luiz Ribeiro Rodrigues – representante da ACIRP; David Marcelino Cardozo – representante 

da Associação de Bairros; Avilson Ferreira de Almeida -  representante da Associação dos 

Engenheiros; Hélio César Suleiman – representante  do Comitê das Bacias do Turvo/Grande; 

Edna Aparecida Laforga – representante do Conselho Municipal de Saúde; Alexandre da 

Mata Campos – representante da FAMERP; Esdras de Vasconcellos - representante dos 

Funcionários do SeMAE; Mara de Faria – representante do Instituto dos Arquitetos do Brasil;  

Valmes Acácio Campania – representante da OAB - 22ª Subsecção; Sabino Sidney Pietro - 

representante dos Usuários, Lourival Gomes da Silva - representante das Centrais Sindicais, 

Ricardo Pires de Albuquerque – representante da Secretaria Municipal do Meio Ambiente e 

Carlos Roberto Ceron - representante da UNESP, que assinaram a lista de presença, 

atendendo a convocação da Superintendente do SeMAE e Presidente do Conselho, Ivani Vaz 

de Lima, estiveram presentes ainda, 09 (nove) servidores que assinaram a lista de presença. 

ABERTURA: Estavam presentes 13 (treze) membros, das 15 (quinze) entidades que compõem 

o Conselho. A Presidente do Conselho, Ivani Vaz de Lima, declarou aberta a Reunião saudando 

os membros e servidores presentes. Após, os membros foram conduzidos à visitação da ETE, 

para conhecer todos os processos de tratamento de esgoto. LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA 

DA REUNIÃO ANTERIOR DO CONSELHO: Na sequência, a Presidente submeteu aos 

conselheiros a Ata da reunião anterior, sugerindo a dispensa de sua leitura, tendo em vista 

que a mesma foi enviada às entidades que compõem o Conselho. A Ata foi colocada em 

discussão e votação, sendo referendada pelos membros presentes. APRESENTAÇÃO DO 

SISTEMA DE ESGOTAMENTO SANITÁRIO, Visão geral, metodologia de operação, 

ampliação e avanços tecnológicos: Dando continuidade o Gerente de Operação e 

Manutenção, Paulo Dodi, juntamente com os servidores da Coordenadoria do Sistema de 

Tratamento de Esgoto - Gustavo Blaziza Borghi - Coordenador da Estação de Tratamento de 

Esgoto, Renato Takahashi - Coordenador de Manutenção Eletromecânica e Rafael Nava Miceli - 

Químico da Divisão de Tratamento de Esgoto, mediante projeção em quadro, foram 

apresentados slides sobre a ETE Rio Preto, informando sobre os indicadores e percentuais 

regionais e nacionais do saneamento municipal, localização, dados gerais do município, Redes 

de Esgotamento Sanitário: distribuição, obras de ampliação e reforma, quantitativos e porte 
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dos sistemas de recalque, capacidade atual de tratamento instalada, hidrograma, realidade 

atual, eficiência atual, índices operacionais e custos mensais e ampliação da ETE devido à 

necessidade imediata de expansão quantitativa. Sr. Hélio representante do Comitê de Bacias do 

Turvo/Grande parabenizou a equipe, destacou que a CETESB tem um ponto de monitoramento 

na unidade e informou que os relatórios apontam a eficiência do sistema; disse ainda que o 

Comitê da Bacia do Turvo/Grande também está fazendo o trabalho de casa, o que nos coloca 

em uma situação de melhor qualidade de vida. A Sra. Mara de Faria representante do IAB 

sugere que deveríamos divulgar mais os trabalhos do SeMAE à sociedade rio-pretense, que a 

população deveria saber mais o que o SeMAE está fazendo. A Assessora de Comunicação, 

Glaucia Lacerda, disse que a Autarquia está licitando um novo contrato de publicidade, com isso 

conseguiremos divulgar nossas ações e organizar campanhas de conscientização. Pediu 

também o apoio dos membros que estão vinculados às instituições de ensino para divulgar as 

nossas ações e projetos. Sr. Lourival pergunta se estamos acompanhando o crescimento da 

população e Prof. Ceron pergunta sobre as Elevatórias onde em alguns lugares são 

automatizadas e isso deve aumentar muito os custos. Gustavo Borghi esclarece que nestes 

lugares o funcionamento é durante o dia e após estudo optou-se pela automatização, pois seria 

mais econômico do que implantar redes de esgotos.  OUTROS ASSUNTOS: Prof. Ceron 

pegunta se com a estiagem que estamos passando compromete a qualidade do rio e se o 

sistema apresentar alguma falha como seria nossa ação, Rafael explica que é complicado 

quantificar o impacto, mas já tivemos alguns problemas com a falta de energia e conseguimos 

manter os índices e não prejudicar o sistema. Ocorreram intervenções que foram realizadas na 

ETE com paradas de aproximadamente 24 horas, todas devidamente estudadas e planejadas 

com êxito. Sr. Hélio comenta que o SeMAE será Notificado pelo Comitê de Bacias para 

apresentar plano de contingência e sugere aos membros do Conselho que leiam o PDA - Plano 

Diretor de Água que encontra-se no site do SeMAE. Prof. Ceron gostaria de saber sobre a 

captação de água do rio Grande, o Eng.º Paulo Dodi explicou que este assunto será tratado na 

próxima reunião. ENCERRAMENTO: o Gerente de Operação e Manutenção, Paulo Roberto 

Paganelli Dodi, agradeceu a presença de todos. Nada mais havendo a ser tratado, encerrou-se 

a reunião, lavrando-se esta ata, que será encaminhada aos Conselheiros presentes, que vai 

devidamente assinada por mim,____________________,Aline Flávia Martinho Myazaki, que a 

elaborei, e pela Sra. Presidente do Conselho Consultivo do 

SeMAE_____________________Ivani Vaz de Lima.    
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PEDRO LUIZ RIBEIRO RODRIGUES   DAVID MARCELINO CARDOZO 

ACIRP - Associação Comercial    Associação de Bairros 

 

 

 

AVILSON FERREIRA DE ALMEIDA    HÉLIO CÉSAR SULEIMAN 

Associação dos Engenheiros     Comitê das Bacias do Turvo Grande  

    

 

 

EDNA APARECIDA LAFORGA     ESDRAS DE VASCONCELLOS 

Conselho Municipal de Saúde     Funcionários do SeMAE    

 

MARA DE FARIA       VALMES ACÁCIO CAMPANIA  

IAB –Instituto dos Arquitetos do Brasil    OAB 22ª Subsecção   

   

 

 

 

SABINO SIDNEY PIETRO    LOURIVAL GOMES DA SILVA 

Representante dos Usuários     Representante das Centrais Sindicais 

 

 

 

 

RICARDO PIRES DE ALBUQUERQUE  CARLOS ROBERTO CERON   

Secretaria do Meio Ambiente e Urbanismo    UNESP - Universidade Estadual Paulista  
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